

Mois de Marie - 31 jours

Enfants de Marie, interrogez votre cœur ; "Aimez-vous Marie d'un amour profond ?"

Si à cette heure, elle vous adressait la même question que Jésus fit à saint Pierre : "M'aimes-tu ?" Oseriez-vous lui répondre : "Vous savez, ô Mère, que je vous aime !"

Le mois de Marie a été une inspiration de l'amour : alors, efforcez-vous, durant ces beaux jours, d'acquérir une tendre dévotion et un véritable amour pour la Très Sainte Vierge, en méditant chaque soir ses privilèges et ses vertus, ses bontés et ses miséricordes.

« Qui pourrait, Marie, ne pas vous aimer ? Vous, plus belle que le soleil, plus douce que le miel (1) ? Non, je ne veux pas de repos, jusqu'à ce que j'aie un tendre amour pour vous, ma Mère bien-aimée (2). »

(1) Saint Bernard. (2) Berchmans.